

Ampliamos el programa “Mujeres en la Historia” para seguir ofreciendo referentes a las niñas y jóvenes de Móstoles

Fecha de publicación: 27/10/2021 10:00

Descripción:

- **Las conferencias, que buscan visibilizar el papel de las mujeres a lo largo de la Historia, están adaptadas a la etapa educativa secundaria, en la que, de forma transversal, se abordan cuestiones sobre mujeres y género.**



El Gobierno Local, a través de la Concejalía de Cultura, amplía el programa "Mujeres en la Historia", dirigido a los centros de Educación Secundaria y Formación Profesional. Desde una perspectiva histórica y a través de una metodología didáctica se pretende visibilizar el relevante papel de la mujer en diferentes épocas y contextos profesionales, un tema que suele quedar fuera del currículo escolar.

La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por el Concejal de Cultura, Alejandro Martín, la Concejala de Educación, Nati Gómez, y la Concejala de Igualdad, Lola Triviño, ha visitado esta mañana el IES Clara Campoamor para conocer el desarrollo de las charlas en este curso 2021-2022 en las que participan alrededor de un millar de alumnos de todo el municipio. En este curso el programa ha sido ampliado y se ofrece un contenido específico para cada nivel de Educación Secundaria. Cada curso contará con dos charlas formativas que se desarrollarán en diferentes trimestres.

El Gobierno Local, formado por PSOE y Podemos, sigue mostrando su apoyo a la lucha por la igualdad entre hombre y mujeres. A pesar de que ellas han sido artífices de grandes avances a lo largo de la Historia, los libros de texto y el currículum escolar sigue sin otorgarles el espacio que se merecen en las aulas. Acercar a las jóvenes y niñas del municipio ejemplos de mujeres que han destacado en ámbitos tan masculinizados como la ciencia, la tecnología, la investigación... es una forma también de ofrecerles referentes para su futuro desarrollo profesional. Algunas de esas mujeres son, entre otras, Hipatia de Alejandría, Rosalind Franklin, Hedy Lamarr, Camille Claudel, George Sand o María Lejárraga.

Esta actividad se viene realizando en los institutos de Móstoles desde 2018. El contenido se ha extendido y adaptado para alcanzar a todos los niveles de ESO.